

Franckesche Stiftungen zu Halle

Sechzehn Catechismus-Lieder zum Weihnachts-Geschenk

Müller, Heinrich Christoph Jauer, [1761?]

VD18 13203096

XV. Das fünfte Hauptstüke, vom Abendmal des Herrn.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic, hand contact the head of the Study Center, hand contact the head of the head of the Study Center, hand contact the head of the head

Saufe ftebn belfammen, fo wie Uni glaub und Berbammen.

3. Glaubensaugen febn die Quelle, Die vom Bort ins Boffer fliefe : wie für unfre Gundenfalle GiDtree Lamm fein Blut bergiefit. Gnad und Rrafte find ungalig. Allfo macht der Mater fes lig ber ben Beift ins DBafferbad reich : lich ansgegoßen bat ; Mennt und abs folvirte Gunber feine neugeborne Rine XV. Das fünfte Sauptstute,

euren guren beren. Gud wied Brod und Bein gegeben. * Eft und trinft, er fiebt es geen. ** Inder Dacht ber biteren Letben gab er euch Das Mal ber Freuden, jum Gedachenis feiner Sat, Daß er euch erlofet hat. Nemet feinen Leib jur Speffe Gartigt euch auf alle Beife. *** Nemt bas Blut bes neuen Bundes gar Entzückung eures Mun-bes. + *1 Mol. 74.18. ** hobel. 5/1. *** Pf. 22/27. † Pf. 36/9. Pf. 116/10.13. 2. Geines gangen Opfers Fulle fein

Berdienft und alles Beil nemet bin ! Teil Er bat fich für euch gegeben. Beil er farb, fo folt ihr leben. Blut, Das er für euch bergoß, macht euch aller Gouls ben log. Eft und trinfet bie Berges bung, Gnad und gottliche Belebung. ++ # ++

XVI. Zugabe vom D. Laffer une ben Berren preifen. Danfbar laft und Chriftum preifen, ber fein Bolf auf Erden liebt; und, bi el Gnade ju erweifen, ibm bes Simmels Collugel giebr : armen Gundern aufzuschließen, ter Bergebung zu ge-niegen; aber die in Bann zu tun, die noch in der Gunde rubn. Darum falbt er feine Rnechte gur Bermaltung biefer Rechte:daß fie lofen, daß fie bin ben ; und des himmele Beiftand finden.

30b 20. 22.23. Mattb. 16,19.c. 18/18 2. Allen, fo die Schuld beweinen/ und gebeugt por feinem Teon, glauund gebrugt bei feinen gent gent er Pig obne felfch erfe einen ; ichenfe er Abfolution. Seine Anechte sollen fas gen. ** Annie en nicht zu Boden schlas gen. ** Kindige ihren ublaß an. Ruft: die Thur if aufgetan! "Ihr Murt. Die Loute fir aufgetabt. " 30e", ibr Ummen, ibr folt leben! euch ift
", alle Schuld bergeben! *** tief Gefallne die fo fommen, werden wieder
aufgenommen. + * 3ef, 40, 1.2. aufgenommen. + 18*Bef, 42/3. *** Mat. 9/2. †2@01.2/6.7.

ber, und gerechre Lebens Erben. Dars auf mil ich frolich ferben. 4. Aber Abamb alte Glieder mugen

täglich untergebn.tinb ber neueDen fc fol wieder rein und beilig auferfiebn. Bener fittbe in warer Reue. Diefer lebe in Glaubenbereue. Gundendienft und bofeQuft fel mir einig unbewuft!Bin ich in Glaubenstreue. mit bem Seren begraben, wil ich auch fein Leben haben, und gu Gottes herrs ichfeiren mich in neuer Kraft beriten.

M. Lafer und den Derren preifen it. Eft und trinfer Geligfeiten. Weidet Chriften, bie in Chrifto leben, preifer 3. Blofies Efen mit dem Munde,

bloges Erinfen macht es nicht. 3@fu Borte fiehn jum Grunde, Der bon feis nem Opfer fpricht : Euch gegeben, euch gefloßen, jur Bergebung ausgegogen ! Mer benfelben Morten glaubt, Dem ift ber Benuf erlaubt Bas fie fagen, wird er baben, und fich überichmenge lich laben. Bie fie lauren, wird ere fins den, in Bergebung aller Gunden. 4. Fafien, leiblich fich bereiten, ift bon außen eine Bucht. Aber wer die Geligfeiren innerlich ju fcmeden Geiggeten innerning ju immeden fucht: Kan durch Berte, durch Ges berben,nicht geschickt und würdig wers ben Nur der Glaube macht geschift, der auf 3@fuBorre blift: wer im 3meifel fie verachtet, macht fich univert, und vers fcmachtet. Denn Das Bort: für euch ges geben ? beifer und im Glauben leben. Umt der Schlugel.

3. Ber fic aber nicht befehret, feis nem Geifte widerfrebt, Gnade nicht im Ernft begebret, wiffentlich in Guns den lebr : Diefer foll an Ebrifti Gas den teber Eell noch Unipruch baben. Gortes Teil noch Unipruch baben. Gortes Diener, fagte ihm feet :,, daß , er der Berdamte fei ! und ben Gorz, reshausgenoffen durch fich felber auss, geschloffen. Ja, er diefd im Bann , und Flude, bis er ICfum ernflich fuche. , Upoft. 8, 20 : 23. 4. Treibr mir Beidr und Abfolvie

ren, o ibr Chriften, feinen Sport ! Chrifti Gelft mil ba regieren. Dem ibr luget, ber ift Gott. * Molt ibr Brob des Lebens effen, und der Prüfung doch vergeffen ? Uchter eurer Gunden nicht: D fo eft ibr bas Gericht. ** Dach bem aufgelegten Banben muß bon folden outgeresten Dancet Friede fcnell pollenbranden ' Meuer Fluch wird fie * Upoft. 5, 3. 4-1 Cot. 11, 27.28.29. † Luc.10,5. 6.